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コロナで在宅勤務が当たり前に？！ 

 

田上 睦深 会員 

 

私の会社は 1995 年創業、約 2 万人の（女性が 6-7 割）フリーランスの登録者が

おります。もともと女性が自宅でも子育てしながら働けるといいなと思い、在宅

でも働けるような支援をはじめた会社です。ライターやデザイナー・イラストレ

ーター、データ入力、CAD、開発や経理など、それぞれ得意な分野で活躍して

います。昨今副業というテーマもあり、こうした形態で働きたいという人は増え

ています。一方、いつでも人手が足りないとおしゃっている業界があります。 

最近は働き方改革推進に向けた業務棚卸のためのコンサルティングやマニュア

ル相談まで、事業の幅が拡がってきましたが、さらに今年は東京都文京区に「複

業をめざせて、コロナから身をまもれる環境を提供する安心なシェアハウス」を

オープンする予定です。内装には抗ウィルス機能を持つ壁紙を使い、家具など共

有アイテムは最小限に抑えます。いつでも在宅勤務ができる設備の整った共有

スペースがあり、緑いっぱいの庭で気分転換もできる多機能シェアハウスです。

今まで培ってきた経験を活かし、多くのフリーランスが仕事のチャンスを掴め

る安心なアフターコロナの社会をつくりたいと考えています。 

HP：http://www.officem.jp 
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【編集後記】 

今週もロータリー愛に溢れたメッセージありがとうございました。 

 

 

小野澤会員 

 3 月～6 月にお誕生日や記念日を迎えられた皆様、おめでとうございます。 

映画にもとてもお詳しいので、またの機会に更にお勧めを教えて頂くのが楽し

みです。映画館でのロードショー待ちわびております。 

 

田上会員 

 1995 年から在宅勤務に注目し、会社を経営されてらして素晴らしいと思いま

す。まさに with コロナのお仕事でございますね。在宅勤務の向けのシェアハウ

スとても興味がございます。 

 

新型コロナウィルスと最前線で闘って下さっている全ての皆様へ、心より敬

意と感謝を表します。 

 

一日も早く日常へ戻れますように・・・。 

 

【臨時週報の記事を募集します！】 

会員の皆様方のお声の代わりに、是非こちらへ投稿をお願い致します。 

・テーマは自由です。 

・500 字以内程度 

・写真と簡単なコメントだけでも OK 

 

クラブ事務局もしくは、幹事・飯塚まで 

会報委員会 委員長 三浦謙吾 

校正 幹事 飯塚貞子 


